

Inició "Agro en Punta", una iniciativa destinada a potenciar el intercambio dentro del sector agropecuario

Rurales



Publicada el: 06/02/25	Visitas: 53
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/inicio-agro-en-punta-una-iniciativa-destinada-a-potenciar-el-intercambio-dentro-del-sector-agropecuario_16956.php

**INICIÓ 'AGRO EN PUNTA',
UNA INICIATIVA
DESTINADA A
POTENCIAR EL
INTERCAMBIO DENTRO
DEL SECTOR
AGROPECUARIO**

Rurales

Inició "Agro en Punta", una iniciativa destinada a potenciar el intercambio dentro del sector agropecuario

Arrancó "Agro en Punta", una propuesta vibrante que busca fortalecer el intercambio y la colaboración en el ámbito agropecuario.

Oportunidades en el Sector Agropecuario: Palabras del Presidente Lacalle Pou

Durante un foro agropecuario celebrado en Punta del Este, el presidente Luis Lacalle Pou destacó las enormes oportunidades que enfrenta el sector.

"Soy de los que creen que el futuro será mucho mejor; para eso, hay que conocer nuestras aptitudes y agregarle actitud", expresó, haciendo hincapié en la importancia de profundizar las fortalezas subjetivas en la producción agropecuaria.

El evento, inaugurado como parte de la exposición "Agro en Punta", se lleva a cabo en Maldonado del 5 al 7 de febrero y tiene como objetivo fomentar el intercambio comercial entre los actores del sector agroexportador.

En su discurso, Lacalle Pou abordó los desafíos de la región en la transición hacia una producción sostenible.

La Actividad Agropecuaria como Motor de Cambio

El presidente definió la actividad agropecuaria como evolutiva y con gran potencial de futuro.

"Si bien es cierto que lo permanente es el cambio, también hay certezas y anclajes, y allí está Uruguay en ese proceso evolutivo", subrayó Lacalle Pou. Afirmó que tanto la región como Uruguay cuenta con grandes fortalezas objetivas y abogó por maximizar las subjetivas, resaltando la importancia de la aptitud y la actitud.

En este contexto, el mandatario hizo hincapié en los riesgos que enfrenta el sector agropecuario y la necesidad de que las políticas gubernamentales colaboren para mitigar la incertidumbre relacionada con factores climáticos.

"No solo hay que cuidar la producción en sí misma, sino lo que la rodea. La producción es cada vez más de las porteras hacia afuera", argumentó.

Apreciación de la Popularidad del Sector

Lacalle Pou celebró el creciente reconocimiento de la actividad agropecuaria, destacando que esta producción no solo alimenta a la población, sino que también protege el ecosistema y genera lucro para una amplia gama de involucrados.

"Construir confianza lleva muchos años y destruirla es un instante", advirtió.

El Rol del Ministro Mattos

Fernando Mattos, ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, también se dirigió a los presentes, señalando que el evento es una vitrina para mostrar la calidad de la producción uruguaya y el compromiso con procesos sostenibles. Remarcó que Uruguay, como el país más agropecuario del mundo, es un actor

clave en el ámbito internacional de alimentos y biocombustibles. Mattos enfatizó la necesidad de fortalecer el diálogo y los organismos multilaterales para enfrentar el proteccionismo, argumentando que levantar barreras representa un desafío para una nación con vocación exportadora. Además, recordó que el gobierno ha defendido al sector agropecuario en foros internacionales sobre temas ambientales, resaltando que este sector es una víctima del cambio climático, no su culpable.

Preparación para el Futuro

El ministro también mencionó que Uruguay ha avanzado en la captación de recursos de financiamiento internacional adoptando compromisos ambientales. "Estamos a la vanguardia en esto y hemos sido ejemplo en relación a otros países", concluyó Mattos, reafirmando que se deben preservar los recursos naturales y garantizar producciones que capten un valor agregado ambiental reconocido globalmente.

El foro finalizó con un recorrido del presidente Lacalle Pou por los stands de la feria, donde dialogó con expositores y participó en la inauguración oficial del evento.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Inicio agro en punta una iniciativa destinada a potenciar el intercambio dentro del sector agropecuario

Tags

agropecuario, actividad, uruguay, lacalle, ministro, enfrenta, intercambio, actitud, oportunidades, agropecuaria, presidente, fortalecer

Noticias relacionadas

4.5 * *El Mgap lanza una innovadora iniciativa de Guías Digitales para el sector agropecuario*

4.8 * *El presidente de la República visitó la región para inaugurar el evento "Agro en Punta"*

3.9 * *Se designaron las próximas autoridades que regirán la institucionalidad agropecuaria en el país*

4.7 * *Productores argentinos manifiestan su palpable envidia ante la menor carga fiscal que enfrenta el sector agropecuario uruguayo*

4.3 * *Aumento en la deuda del sector agropecuario con entidades bancarias; la morosidad se mantiene baja, rondando el 1%*

3.9 * *Uruguay y Corea fortalecen la cooperación en biotecnología para el sector agropecuario*

3.8 * *Comenzó la cosecha de trigo en Dolores, marcando un hito en la producción agrícola de la región*

3.5 * *Expertos en contabilidad abordaron la creciente preocupación por el endeudamiento en un encuentro binacional*

4.9 * *Xi Jinping se reúne en Perú para fortalecer la cooperación bilateral y promover la integración en la región*

4.9 * *Ciento de emprendedores se suman a la creación de una innovadora plataforma digital destinada a potenciar el turismo en la región*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo